

Radfahrer aus Delligsen nach Flaschenwurf schwer gestürzt

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 26. April 2015 um 08:56 Uhr

Im AMEOS-Klinikum behandelt

Schwerer Sturz: Radfahrer aus Delligsen bekam in Alfeld Flasche in die Speichen

Sonntag 26. April 2015 - Alfeld/ Delligsen (wbn). Ein schwerer Sturz – und viele Fragen. Gestern Nachmittag soll aus einer Gruppe von Jugendlichen heraus einem Radfahrer eine Flasche in die Speichen geworfen worden sein.

Dabei ist der 35 Jahre alte Mann aus Delligsen so schwer gestürzt, dass er in dem AMEOS-Klinikum behandelt werden musste. Der Radfahrer soll nach Angaben der Polizei die Fußgängerzone verbotswidrig befahren haben und zudem alkoholisiert gewesen sein. Zur Ermittlung des Tatablaufes bittet die Polizei um Hinweise aus der Bevölkerung, vor allem auch zu der Gruppe von Jugendlichen aus deren Mitte heraus die Flasche ins Rad geworfen worden war.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Alfeld: „Ein 35-jähriger Delligser kam am Samstag, 25.04.15, um 16:05 Uhr, als Fahrradfahrer in der Alfelder Fußgängerzone zu Fall und verletzte sich dabei. Der Delligser wurde dem AMEOS-Klinikum zugeführt. Der Unfall ereignete sich in der Sedanstraße. Der verletzte Fahrradfahrer wurde nach dem Sturz von Passanten entsprechend versorgt. Nach dem jetzigen Ermittlungsstand hatte eine dort vor dem Geschäft stehende Gruppe Jugendlicher den Unfall beobachtet. Aus dieser Gruppe heraus soll ein Jugendlicher dem vorbeifahrenden Fahrrad eine Flasche in die Speichen geworfen haben, so dass dadurch vermutlich das Sturzgeschehen ausgelöst worden sein könnte. Diese Gruppe Jugendlicher entfernte sich dann vom Ereignisort. Der Delligser hatte die Fußgängerzone verbotswidrig befahren und stand zudem auch unter dem Einfluß alkoholischer Getränke. Ihm wurde eine Blutprobe entnommen. Hinweise zu den besagten Jugendlichen nimmt das PK Alfeld unter der Telefonnummer 05181/91160 entgegen.“